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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和３年６月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和３年６月１日（火）午前９時１０分～午後９時５０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長 

（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 第２次さぬき市総合計画中期基本計画実施計画及び事務費業評価調

書の作成について（政策課） 

内容等 ・当該実施計画については、毎年作成し、事務事業の見直しを図ること

としている旨、報告した。併せて、実施計画及び事務事業評価調書の

提出を７月２日（金）までに行うよう依頼した（総務部長） 

協議題 (2) サマーレビューの実施について（政策課） 

内容等 ・７月１２日（月）～１６日（金）に実施予定であることを報告した。 

また、各部局の課題解決に向けた主要施策等に加え、「地方債を活用

した防災・減災関連事業実施計画」に基づく向こう５年間の防災関連

事業の予定（要望）について、市長、副市長等のヒアリングを実施す

ることを報告した。併せて、各部局の専門性及び創意工夫を発揮し、

説明資料の作成を行うよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) ＦＭ香川における東讃地域情報発信番組の放送開始について（政策

課） 

内容等 ・ＦＭ香川にて、当市、東かがわ市、三木町をローテーションし、各市

町の魅力を紹介する東讃地域情報発信番組の放送を開始する旨、報告

した。併せて、担当パーソナリティーからの問合せに対して情報提供

等の取材協力を依頼した。（総務部長） 
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タイトル：「東讃 ＲＡＤＩＯ  ＣＬＯＶＥＲ」 

放送時間：毎週土曜日９：４５～１０：００（１５分間） 

放送期間：６月５日（土）～３月２６日（土） 

期間中、当市の紹介は１３回予定  

さぬき市第１回放送予定日：６月１２日（土）  

当市担当パーソナリティー：柏原里砂氏 

協議題 (4)第２次さぬき市総合計画後期基本計画市民意識調査の実施に向けて 

内容等 ・今年度から後期基本計画（令和５年度から令和８年度）を策定するに

当たり、郵送による「市民意識調査」を８月に行う予定であることを

報告した。併せて、各部局の事業の見直しや各種取組の更なる改善等

に向けて、市民の意見を参考にしたい個別の課題や、調査に盛り込み

たい具体的な質問事項を募集するため、６月１５日（火）までに電話

またはメールにて政策課担当へ連絡するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (5)「さぬき市住民票の写し等の第三者交付に係る本人通知制度に関する

要綱」に基づく職員等の登録状況調査について（人権推進課） 

内容等 ・制度についての周知を行うに併せて、登録の推進に全庁的に取り組む 

ため、職員とその家族を対象に登録状況調査を行うことを報告した。

併せて、本調査については、調査基準日を７月１日（木）とし、７月

１６日（金）までに人権推進課宛てにメールにて調査票を提出するよ

う依頼した。（市民部長） 

→市長より、調査時に登録申請書も同時に配布して依頼してはどうかと

提案があり、庁内イントラにて、さぬき市のみの書類を添付し、周知

する予定である旨、市民部長より回答した。 

 

【各部局の状況報告について】 

健康福祉

部 

○集団接種の状況について、６月２０日（日）～７月２５日（日）まで

の毎週日曜日の午前中に、高齢者を対象とした１回１８０人、計５４

０人想定の集団接種を寒川庁舎１階で行う予定であることを報告し

た。併せて、予約受付は、６月１５日から電話のみで行うこととし、

電話番号についても決まり次第、庁内イントラで周知予定である旨、

報告した。 

〇ワクチン接種状況について 

各医療機関で接種状況が異なるため、毎週接種状況をコールセンター

で把握し、接種に余裕がある医療機関を案内する体制としている旨、

報告した。（５月２９日現在の接種者数 ３,１０１人（８.６％））

併せて、今後も市民には、コールセンターの周知を行うよう依頼し
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た。 

→市長より、接種者数について、市外で接種している方は、市内のカウ

ントに入らないため、数字に振り回されないようにと指示があった。

併せて、まずは、接種予約をしていない人を無くすこと及び不公平感

が無いよう、キャンセル時の一定基準の作成を設けるよう要望した。 

議会事務

局 

○６月定例会スケジュールについて、案を作成したため、会期日程表を

確認するよう報告した。 

市民病院 〇現在、病床は、２０床から２８床に増床しており、入院者数は、１２

名（市外５名）であることを報告した。 

〇ワクチン接種については、先週６０名の接種を行い、今週から本格化

し、１週間で４５０名の接種を予定している旨、報告した。 

 


